



APOYANDO AL FESTIVAL INTERNACIONAL DE LA MACA DESDE EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Congresista Néstor Valqui entregó electrodomésticos para premiación



Fuente: Foto GOREPA

Un significativo presente consistente en 2 electrodomésticos fue entregado el 16 de octubre por el congresista Néstor Valqui Matos al presidente del comité organizador, Hugo Vidal Trinidad y los propulsores del XIV festival internacional de la maca que servirán como premios para diversos concursos de este festival.

Esta feria de alcance multiregional se viene desarrollando en el perímetro del parque universitario, distrito de Yanacancha en Cerro de Pasco.

Al momento de la entrega, el parlamentario saludó y felicitó el nivel de organización de este festival que tiene como objetivo mejorar las cadenas productivas y de venta de la maca en toda la región central del país.

Por su lado, los organizadores aseveraron que este año, durante los días del desarrollo del festival, se ha tenido una significativa presencia de turistas y visitantes quienes optaron por comprar diversos productos derivados de la maca.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Octubre 16 de 2012